



## **Allgemeine Information zur weitgehenden Aufhebung jeglicher Massnahmen**

Liebe Eltern | Liebe Erziehungsberechtigte

Der Regierungsrat hat das präventiv-repetitive Testen per 28. Februar 2022 beendet. Mit den Entscheiden des Bundesrats können die Massnahmen im Bereich der Schule beendet werden. Unterricht und Schulbetrieb finden demnach wieder regulär statt. Trotz weitgehender Aufhebung der Massnahmen zirkuliert das Virus auch in den Schulen weiter und erfordert die notwendige Achtsamkeit. Veranstaltungen und weitere besondere Aktivitäten mit und ohne Externe sind wieder ohne Einschränkungen möglich.

Es ist den Schulen empfohlen worden, die bekannten Schutz- und Hygienemassnahmen (Handhygiene, Lüften, Abstand halten) weiterhin anzuwenden. Die Maskentragpflicht ist bereits seit 17. Februar 2022 für alle Personen entfallen. Das freiwillige Tragen einer Maske ist in der Schule weiterhin möglich. Kontaktquarantänen sind nicht mehr vorgesehen. Positiv getestete Personen müssen sich weiterhin während mindestens fünf Tagen in Isolation begeben. Symptomatische Personen bleiben zu Hause.

Ich danke Ihnen sehr für Ihr geduldiges Mittragen der Massnahmen, den ebenso wohlwollenden Kontakt zu den Lehrpersonen und zu guter Letzt für die moralische Unterstützung Ihrer Kinder!

Herzliche Grüsse

Marcus Schmidt | Schulleitung